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11 月 12 日(日)に開催された，校区グラウンドゴルフ大会に、

90名近くの方が参加してくださいました！ 

当日は快晴で，全員楽しくプレーすることができました。日頃

の練習の成果か，ホールインワンが４名出て，大変盛り上がり

ました。また，幼小中の子どもたちも参加してくれ，あちこちから歓声が上

がっていました。校区全体で行事を盛り上げる雰囲気が感じられ，運営しな

がら感動させていただいた一日でした。 

優勝した「黒瀬南・北」チームと準優勝の「板ノ口」

チームは，11 月 24 日に行われた「姶良スポーツク

ラブ杯争奪校区対抗グラウンドゴルフ大

会」に出場していただきました。また，11

月 19日には「校区対抗スポーツ大会」が

行われ，ペタンクで「新馬場」チーム，ミ

ニバレーで「山田人」チームが出場して

くれました。校区代表としてのご参加，

ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～住民中心の地域づくり～ 

青少年育成部【 栗野岳登山体験 】 

 期日：平成 29年 12月 10日（日） 

 内容：栗野岳登山及び高千穂牧場 

 参加人数：子ども 13名，大人７名 計 20名 

〇 昨年度までスケート体験を実施していた 

が，本年度初めて栗野岳登山を計画した。 

12月 10日で計画したため，他の行事と重なり何名か参加したかった子どももいたが 13名

の子どもの参加となり，保護者や引率の大人も 7名参加になった。 天気が怪しかったが，

日本一の枕木階段を上り，元気よく登り始めた。途中やや険しい場所やすべる場所もあっ   

たが全員がんばりました。  

残念ながら，八合目付近で雨が降り出したため下山しま

した。子どもたちの反応は，「きつかったけど楽しかっ

た。景色がよかった。頂上まで行きたかった」という感

想だった. 

あまり体験しないことで，子どもたちには，いい機会だ

ったと思う。 
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スポーツ・安全部 

山田校区グラウンドゴルフ大会開催!! 

 

各自治会から，

たくさんの参加

がありました 



 

山田校区「まちづくりプラン」の策定がすすんでいます 

 

山田校区コミュニティ協議会の大きな仕事として「まちづくりプラン」の策定に取り組んで

きました。自分が暮らしている山田校区は、どんなところだろう、素晴らしいことはなんだろ

う、いま困っていることはなんだろう、これからはこんなまちにしたい。このようなことを校

区の皆さんの声としてあげていただきました。皆様のご協力ありがとうございました。 

頂きましたご意見、提言をふまえながら、委員会でのまとめをすすめてまいります。 

12月 9日は、地域課題の現状を確認すること

にし、各自治会から出していただいた課題や埋

もれている観光資源の調査をおこないました。 

これまでは、自治会の活動として行なってき

た道路脇の草払いが人口の減少、高齢化により

困難になっていることや、山田校区の守備範囲

の広さ、生活道路の長さ、交通の便、買い物の

大変さなど改めて実感として感じることでし

た。 

一方、凱旋門をはじめ、西田、大山、中川原の

田の神、水口ゆきえの碑、黒島神社石橋など    

素晴らしい資源も確認できました。 

校区コミュニティ協議会には、青少年育成部、健康福祉部、スポーツ安全部、地域づくり部

の４部会がおかれ、山田校区の特色をいかした活動がすすめられています。 

この専門部活動を維持し、充実することを基本としながら、人口減少、高齢社会が急速にす

すむ地域という状況のなかで「安心してくらせる」「住みやすいまち」にするために皆さんの意

見を参考に山田校区の地域課題として「人口の減少」「産業経済」「生活」「環境」「地域」「教育

文化」の６分野に分けて整理しました。これからは、この課題にどのように取り組むのかにつ

いて考えていくことになります。 

地域ですぐとりかかれること、行政当局と共にとりかかること、行政の施策として取り上げ

ていただきたいことは何かを「まちづくりプラン」に反映していきたいと考えております。 

これからも皆様のご意見や提言をお聞かせください。 

まちづくりプラン策定委員長 下 村 愿 

 

・1月 20日（土） まちづくりプラン策定委員会 開催 

・2月 24日(土) 「山田ふるさとウォーキング」開催予定！ 

山田校区内のステキな場所をウォーキング予定です。今年はおにぎりと暖かい汁物を

準備しようと考えています。みなさんお誘い合わせの上，ご参加ください！ 

たくさんのご参加，お待ちしています!!（詳細は後日お知らせします） 

・平成 29年内に予定されていました「旧山田橋」の解体工事は、4月以降に延期となりました。 

           親柱や高欄については、地域の資源として保存できるように行政と協議中です。 

           解体工事の時期や一部保存の詳細についてはわかり次第おしらせいたします。 

現地検討会の様子 

 

  

お知らせ 


